
竹島小スローガン「○たくましく ○けんこう第一 ○しっかり学び ○まじめにコツコツがんばる子」 

◆思い出に残る 運動会◆ 
今年度から開催を5月にした竹島小学校の運動会を、青空のもと無事に終えることができました。

１年生は入学して約２か月。２年生以上の子どもたちも新しい担任と出会って約２か月。今までと

練習期間の違いなどありましたが、子どもたちは２５日の運動会に向けて意欲的に取り組んできま

した。時間があればもっとできることはあったかもしれませんが、子どもたちは毎日やる気いっぱ

いで、貴重な休み時間も赤白に分かれて応援練習に励んでいました。係活動では、練習を重ねるた

びに自信をもって取り組む4年生以上の頼もしい姿があったと思います。最後までやり切った素晴

らしい運動会だったと思いました。今年度新たなPTA種目地区対抗リレーも、チームワークやアイ

デアのよさが光り、盛り上がりましたね。保護者やご家族の皆さんにたくさん参加していただいた

おかげだと思います。楽しさ、真剣さ、感動とたくさんの気持ちを味わうことができました。 

また、朝早くから場所取りや準備、後片付けにも、たくさんの力を貸していただき、予定より早

く終えることができました。PTA会長、PTA役員の皆さんをはじめ、多くの保護者の皆さんのご協

力のおかげです。本当にありがたいなと感じました。感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

◎会への参加 ありがとうございました◎ 
運動会明けの28日は、竹島小学校地域学校協働本部事業推進委員会（略して「推進委員会」）と

学校運営協議会を開催しました。お忙しい中、お集まりいただき感謝申し上げます。今年度1回目の

会なので、児童会の3名と教職員も自己紹介をさせていただきました。 

推進委員会の皆さんには、日頃から子どもたちの登下校の見守りや声かけ、環境整備等でお世話

になっています。運動会での子どもたちのがんばりを褒めていただきました。参観日など、お時間

のある時間帯でかまいませんので、子どもたちの様子を見にお越しください。 

学校運営協議会では今年度の学校運営について説明させていただきました。今後、中間報告、年

度末報告の中で、忌憚のないご意見をいただき、学校運営に反映していけたらと思います。 

・東さんが図書室のこわれていた網戸を修理してくださいました。 

・沖さん澤田さんが校庭整備をしてくださいました。 

・今年度も西内さん野中さん東さんが、水曜日の午後、図書の本 

 の修理や環境整備に来てくださっています。 
 
☆お知らせ☆ 
 今年度も児童会3名が月・水・金の朝７時半から、児童玄関前であいさつ運動を行っています。児

童会の3名は遅れないように早めに登校しています。竹島小学校では、「あいさつ名人」に取り組ん

でいます。あいさつがよかった人は、月曜日の生活朝会で児童会から発表があります。 
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地域、保護者の皆さん

のご支援に感謝申し上

げます！ 
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☆3 年生が授業をしました◎ 
 校内研究の一環として、各学級の国語の授業を順番に参観しています。

今年度のトップバッターは３年生でした。29日の5時間目の授業を参観し

ました。教室に入ると緊張しているような表情の人やニコッと笑顔の人も

いました。みんなが弘瀬先生の話を聞き、自分の考えたことを友だちと確

認したり、みんなの前で発表したりと前向きに取り組む様子がありました。 

 「『わたし』の説明文を書こう」の学習をするということで、事前に弘瀬先生から相談があり、今

年赴任した４人は３年生に向けて動画メッセージを送りました。見た後は、「動画ありがとうござ

いました。がんばって文章を作ります。」と声をかけてくれた３年生。授業では、それぞれに「わた

しマップ」を作っていて、そのマップをもとにして自分の一番伝えたいことを決めて説明文に仕上

げていくようです。完成すると、何と新しく来た先生４人に紹介してくれるようです。熱心に取り

組む３年生の様子を見て、紹介してくれる日が益々楽しみになりました。 
 
☆折り鶴朝会 ～折り鶴づくり～☆ 
 29日に、ホールで折り鶴朝会をしました。６年生が総合的な学習の時間で学習した平和学習を紹

介し、戦争の怖さや悲惨さを伝えてくれました。低学年にもわかりやすく、スライドや絵、クイズ

があり、みんなが興味深く聞き、平和について知ることができました。縦割り班で取り組む折り鶴

づくりへの気持ちについても確認することができました。６年生は、運動会の練習に時間を費やし

ていたと思っていましたが、計画的に学習を進め、折り鶴朝会や修学旅行の準備をしていることに

感心しました。 

 今日から折り始めた折り鶴。班の中での教え合いがすべての班でありました。平和な時間の流れ

を感じました。音楽朝会では「ヒロシマの有る国で」を歌っています。学校に穏やかな世界が広が

っています。 

 

 
 
 
 
 
 
 
◆プール掃除 終わりました◆ 
 運動会が終わり、息つく暇もなくプール掃除。竹島小学校のプールは排水がなく、ろ過機を利用

して水を抜き、その後はレンタルした排水ポンプで排水をすると聞いていました。今年度はプール

の機械室のことが分かる職員がいなくて、前任の北代校長先生や用務の上岡さんに電話で聞きなが

ら作業を始めました。どうやらろ過機が破損していて、ろ過機が使えないことが分かり、レンタル

した排水ポンプ２台で排水を開始しました。火曜日から排水を始めて、プール掃除までに大プール

の排水が完了するかどうか、プール掃除の時間まで心配しました。教頭先生とは、バケツリレーせ

なあいかんかも･･･と話すほど切迫している状態でした。 

 木曜日の午後のプール掃除には何とか排水が間に合い、予定通り行うことができました。また、

この日は午前中から池本会長さんと東さんが手伝いに来てくださいました。手際よく進めてくださ

り、子どもたちの作業を早めに終えることができました。本当にありがとうございました。 
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